

Egipto - Descubriendo la tierra de los faraones

Salidas desde ESPAÑA Mayo: 15 Mínimo 2 personas Circuito garantizado con guía de habla hispana

Día 1 España - El Cairo - Luxor

Día 2 Luxor



Luxor

Desayuno. A primerísima hora de la mañana, salida para realizar el paseo en Globo sobrevolando la ribera occidental. Regreso al hotel para desayunar y descansar. A la hora acordada, traslado para embarcar a bordo de la motonave. Reparto de los camarotes y almuerzo. Por la tarde, se visitarán los templos de Lúxor y de Karnak que destacan por su majestuosidad y belleza arquitectónica. Tras este emocionante día, se regresará a la motonave para cenar y descansar a bordo.

Luxor o **Lúxor** es una población egipcia edificada sobre las ruinas de la ciudad de [Tebas](#), la que fue capital del [Imperio Nuevo](#) del [Antiguo Egipto](#), y capital del IV [nomo](#) del [Alto Egipto](#). Está situada en la ribera oriental del río [Nilo](#), unos 200 km al norte de la primera catarata ([Asuán](#)). Su población es de 451 318 habitantes (2006)

Está situada en el valle del [Nilo](#), a orillas del cual se encuentra Luxor; a unos centenares de metros más allá del río desaparece toda la vegetación y se extiende el [desierto](#), a ambos lados. La ribera occidental posee relieve muy escarpado. El clima es cálido y seco, y la temperatura suele superar los 40º en [verano](#).

Día 3 Luxor - Esna



Esna

Pensión completa a bordo. Se cruzará hasta la otra orilla del Nilo para visitar la famosa Necrópolis de Tebas, uno de los símbolos más importantes de esta civilización milenaria. En este complejo se encuentra un verdadero tesoro arqueológico que constituye una de las principales maravillas de Egipto: el Valle de los Reyes que alberga las tumbas de los faraones (se visitaran hasta 3 tumbas). Después, se visitará el templo funerario de Ramsés III, actualmente conocido como templo de Medinat Habu. Posteriormente se admirarán los restos del Templo de Amenofis III, recinto donde se encuentran los Colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas gemelas de piedra que todavía perduran tras el paso de los siglos. Regreso a la motonave y salida hacia Esna. Una tarde de relax

disfrutando de la navegación por el Nilo para relajarse. Por la noche, se cruzara la esclusa de Esna para continuar la navegación hacia Edfu.

La ciudad de **Esna** se encuentra en la ribera del [Nilo](#), unos 55 km al sur de [Luxor](#), en la [gobernación](#) de Qena, en Egipto. Era la antigua **Iunyt**, la capital del [nomo](#) III del [Alto Egipto](#), después de [Hieracópolis](#) y [Eileithyaspolis](#).

Nombre egipcio: **Iunyt, Ta Senet**. Nombre griego: **Latópolis**. Nombre árabe: **Esna**

La [esclusa](#) del río Nilo, situada junto a la ciudad, es paso obligado para salvar un desnivel de unos diez metros, siendo parada obligatoria para todos los cruceros que navegan por el río.

Día 4 Esna - Edfu - Kom Ombo - Asuán





Templo Edfu

Pensión completa a bordo. Paseo a bordo de una calesa que le llevará al templo de adoración del dios Horus. Este santuario representa el templo egipcio mejor conservado, permaneció oculto bajo la arena durante varios siglos hasta que el arqueólogo francés Auguste Mariette lo descubrió a mediados del siglo XIX. Después de la visita, se regresará a la motonave para partir rumbo a Kom Ombo. En esta ciudad se realizará una excursión - a pie- al templo de Kom Ombo dedicado al dios Haroeris, el dios halcón, y a Sobek, el dios cocodrilo. Posteriormente se realizará una breve visita a una exposición de cocodrilos momificados, en buen estado de conservación que cuando ayudarán a entender mejor la cultura del Antiguo Egipto. Regreso a la motonave y navegación hasta Asuán. Noche a bordo en Asuán.

El **Templo de Edfu** es un templo de [Antiguo Egipto](#) ubicado en la ribera occidental del [Nilo](#) en la ciudad de [Edfu](#) que durante el periodo grecorromano fue conocida como [Apolinópolis Magna](#), dedicada al dios de los dioses, [Horus-Apolo](#). Es el segundo templo más grande de Egipto después de [Karnak](#) y uno de los mejor conservados. El templo, dedicado al dios halcón [Horus](#), fue construido durante el [periodo helenístico](#) entre 237 y 57 a. C. Las inscripciones en sus paredes proporcionan información importante sobre el lenguaje, la mitología y la religión durante el [mundo grecorromano](#) en Antiguo Egipto. En particular, sus textos inscritos sobre la construcción del templo "proveen detalles de su construcción y también conservan información sobre la interpretación mítica de éste y otros templos como la Isla de la Creación". También existen "escenarios e inscripciones importantes del Drama Sagrado que relacionaron el conflicto antiquísimo entre Horus y [Seth](#)". Fueron traducidos por el [Proyecto-Edfu](#) alemán.



Templo Kom Ombo

El **Templo de Kom Ombo** es un inusual [templo](#) doble construido durante el reinado de la [Dinastía Ptolemaica](#), en la ciudad [egipcia](#) de [Kom Ombo](#). En el período de dominación romana se realizaron algunas ampliaciones. La construcción es única debido a su diseño doble, lo que significa que había accesos, patios, salas, capillas y santuarios duplicados para dos dioses: [Sobek](#) y [Haroeris](#).

La mitad sur del templo estaba dedicada a [Sobek](#), dios de la [fertilidad](#) y creador del [mundo](#), que aparece junto a [Hathor](#) y [Jonsu](#). Además, la mitad norte del templo estaba dedicada a [Haroeris](#) «Horus el viejo», que figura junto a Tasetnofret, la «Buena Hermana» (una forma especial de [Hathor](#)) y Panebtauy «Señor de las Dos Tierras». El templo es atípico por ser doble y simétrico respecto del eje principal.

La construcción del templo la inició [Ptolomeo VI Filometor](#) (180-145 a. C.) al principio de su reinado. Fue ampliado por otros Ptolomeos, como [Ptolomeo VIII](#) y [Ptolomeo XII](#), que aparecen representados en las salas hipóstilas interiores y exteriores. La decoración de la cara interna del muro posterior del templo es de particular interés, pues en él se representa una colección de instrumentos quirúrgicos.

Muchas partes del templo han sido destruidas por la acción del [Nilo](#), terremotos, e incluso se usaron sus piedras para otras construcciones posteriores. Algunos

de los relieves de su interior fueron desfigurados por los [coptos](#), quienes usaron el templo como iglesia.

Algunas de las trescientas momias de cocodrilos descubiertas en la zona están expuestas en el denominado Museo del Cocodrilo (The Crocodile Museum).

Día 5 Asuán



Aswan

Pensión completa a bordo. Salida para visitar los templos de Abu Simbel por carretera (280 Km - 3 horas aprox.). Estos impresionantes templos estuvieron a punto de desaparecer a causa de la construcción de la Presa de Asuán, pero gracias al llamamiento mundial de la UNESCO se pudieron rescatar, trasladándolos pieza por pieza hasta el emplazamiento actual (200 metros más atrás y 60 metros más alto del sitio original) lo que ha permitido su conservación hasta nuestros días. El principal punto de referencia del complejo es el templo de Ramsés II, cuya fachada principal cuenta con 4 estatuas asombrosas de 20 metros de altura y representa la majestuosidad del Antiguo Egipto. En el interior, hay una extensa galería y varias salas para honrar a los dioses de la cultura egipcia. En Abu Simbel también se visitará el templo dedicado a Nefertari, la favorita esposa de este faraón. En la fachada principal hay 6 estatuas de igual tamaño que representan en 4 ocasiones a Ramsés II y

en 2 a la propia Nefertari, pero siempre con atributos diferentes. Regreso a Asuán. Por la tarde, paseo en faluca, típicos veleros egipcios, para gozar de la navegación en estas barcas locales pudiendo disfrutar de la vista del jardín botánico, isla elefantina y el mausoleo del jefe de los ismaelitas Agha Khan. Al finalizar esta visita podrán ir opcionalmente al Poblado Nubio donde podrán ver como es la vida diaria del pueblo nubio. Regreso a la motonave y noche a bordo en Asuán.

Asuán o **Aswan** es la ciudad más meridional de [Egipto](#), en la margen oriental del [Nilo](#), a la altura de la primera catarata y capital de la [gobernación](#) homónima. Su población es de 219.017 habitantes (2006), y se encuentra a 106 metros sobre el nivel de mar.

En la antigüedad clásica (grecorromana) llevaba el nombre de **Siena** (Syene) del cual deriva Asuán.

Asuán es la antigua ciudad de **Swenet** la cual fue frontera del [Antiguo Egipto](#) por el sur. Supuestamente el nombre de Swenet se deriva de la deidad con el mismo nombre. Este dios fue identificado más adelante como [Ilitía](#) por los griegos e [Ilithya](#) por los romanos durante su ocupación del país. El nombre egipcio de la ciudad aparece en multitud de monumentos egipcios y en escritos como el [Libro de los Muertos](#) o el [Papiro de Turín](#).

Día 6 Asuán - El Cairo





El Cairo

Desayuno y desembarque. Salida en autocar hacia el embarcadero de la isla de Filae donde se embarcará en lancha hasta la pequeña isla de Filae. En esta isla se erige el templo en honor de la diosa Isis que mandó construir Ptolomeo II. Posteriormente se podrá comprobar el contraste entre la antigüedad y la modernidad con la visita a la famosa Presa de Asuán, una gigantesca obra de ingeniería hidráulica que inició su construcción a principios de los años sesenta con ayuda de la URSS. Después de la visita regreso a la motonave. A la hora prevista se realizará el traslado al aeropuerto de Asuán para coger un vuelo nacional con destino a El Cairo. Llegada al hotel para descansar antes de salir para asistir al espectáculo de luz y sonido en las Pirámides de Guiza. Alojamiento.

El Cairo es la [capital](#) de [Egipto](#) y de su [gobernación](#) ([muhafazah](#) o provincia). Es la mayor ciudad del [mundo árabe](#), de [Oriente Próximo](#) y de [África](#), y los egipcios la denominan a menudo sencillamente con el nombre del país, pronunciado en árabe culto Misr y dialecto egipcio Masr.

Su [área metropolitana](#) incluye una población aproximada de unos 16 millones de habitantes, convirtiendo a El Cairo en la [undécima urbe más poblada del mundo](#). Es, también, el área metropolitana más poblada de todo el continente [africano](#). Es conocida por los egipcios como la "madre de todas ciudades" y la "ciudad de los mil [minaretes](#)".

Fue fundada en el año 116 a. C., en lo que hoy en día se conoce como Viejo Cairo, cuando los [romanos](#) reconstruyeron una antigua fortaleza [persa](#) junto al [río Nilo](#). Antes de su fundación, [Menfis](#) u otras ciudades eran la capital del imperio faraónico. El nombre actual se debe a los [fatimíes](#), que bautizaron la ciudad con el nombre, **Al-Qahira**. Tras diversas invasiones como la de los [mamelucos](#), [otomanos](#), [Napoleón](#) y los [británicos](#), El Cairo se convirtió en capital soberana en [1952](#).

El Cairo está ubicada en las riberas e islas del río [Nilo](#), al sur del [delta](#). Hacia el sudoeste se encuentra la ciudad de [Guiza](#) y la antigua [necrópolis](#) de [Menfis](#), con la meseta de Guiza y sus monumentales pirámides, como la [Gran Pirámide](#). Al sur se encuentra el lugar donde se edificó la antigua ciudad de Menfis.

Día 7 El Cairo



El Cairo

Desayuno. Visita de la meseta de Guizeh donde se encuentran las tres Pirámides, la única de las Siete Maravillas que pertenece al Mundo Antiguo. También se visitará el templo del valle que forma parte del complejo funerario del rey Kefren con la esfinge gigante que preside su cabeza y con un cuerpo de león. A continuación, se realizará una breve parada en la explanada desde la cual podrán ver las 3 Pirámides. Después del almuerzo en el restaurante Lounge 9 con vistas a las Pirámides, se continuará hacia la necrópolis de Saqqara, un complejo que la UNESCO declaró Patrimonio Mundial de la Humanidad. Aquí destacan el conjunto funerario del rey Zoser y su pirámide escalonada. Esta última se trata de la primera construcción en piedra erigida del mundo y simboliza la evolución de la construcción piramidal. Durante el paseo también se podrá contemplar alguna mastaba en la zona arqueológica, esta es la tumba dedicada a los nobles. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 8 El Cairo

Día 9 El Cairo - Oasis de Fayoum - El Cairo



El Cairo

Desayuno. Salida en bus hasta subirse en vehículos 4 x 4, para conocer el Oasis de Fayoum (2:45 h aprox.) y adentrarse en el desierto disfrutando de las dunas de arena. Se accede por el Área Protegida de Wadi Rayan hasta llegar a la Montaña Redonda Gebel al-Mudawara) desde donde se podrá contemplar una espectacular panorámica de la zona, incluyendo uno de los lagos artificiales y del suelo, que está cubierto por fósiles planos y circulares con aspecto de moneda (nummulites) de hace unos 40 millones de años. A través de las dunas se llegará al Bosque Petrificado donde se encuentran árboles fosilizados, algunos de más de 30 metros de largo. Desde allí nos dirigiremos al Valle de las Ballenas (Wadi el Hitan), Patrimonio Mundial de la Humanidad desde 2005. Es un museo al aire libre donde se puede encontrar gran cantidad y variedad de restos de animales fosilizados, muchas in situ y otros en el museo. Entrada incluida al museo. Llamen la atención los esqueletos completos de un antecedente de la ballena moderna cuando todavía tenía patas y manos. Almuerzo en el restaurante del museo. A continuación, nos dirigiremos al Lago Mágico, llamado así porque sus colores varían varias veces al día dependiendo de la hora y de la cantidad de luz solar que recibe. Después se hará una parada de una media hora para ver las cataratas y el borde

del lago, desde allí se irá a la aldea de Túnez, famosa por sus fábricas de cerámica. Al finalizar la visita se regresará a El Cairo. Alojamiento

Día 10 El Cairo - España



Plane

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en avión con destino a España. Llegada a España.